

◆◆◆BIO AROMA Inc.◆◆◆

—@Aroma club members guidance@—

会 員 各 位

重 要 通 達 事 項

拝啓 盛夏の候、益々ご清栄の事とお慶び申し上げます。平素からバイオアロマにつき格別のご支援を賜り誠に有り難うございます。

さて、昨年より一部マスコミ等で報道され、既にご承知の方もいらっしゃいますが、日本国内にてプエラリアのサプリメントによる健康被害が発生し、プエラリアの原料の輸入規制がかかり、現在、原料入荷の検疫、通関手続きが非常に難航しております。

弊社のプエラリアに関しましては、サプリメントのような栄養成分を含まない為、健康被害への影響はございませんが、プエラリア（サプリメント・原料）を取り扱う国内全企業に対する販売・輸入規制の影響にて、原料の入荷ができずプエラリアの抽出製造ができない状況となっております。

この為、プエラリアの在庫が減少しており、大変不本意ではございますが、本日7月4日（木）をもちまして、一時的にプエラリアの受付、出荷（7月オートシップ・追加購入確約分を除く）を停止いたします。

他社企業はプエラリアの販売を自粛または中止しているようですが、弊社バイオアロマにつきましては、厚生労働省や関係機関に商品コンセプトや製造方法等（香味成分のみ抽出）を明確に報告して、1日でも早く原料が入荷できるよう鋭意努力しております。

会員の皆様には大変ご迷惑をお掛けいたしますが、諸般の事情、ご理解いただきまして、何卒ご了承いただきますようお願い申し上げます。

なお、出荷再開の目途が立ち次第、改めてご通達いたしますので、グループ会員の皆様にも併せてご伝達いただきますよう重ねてお願い申し上げます。

2019年7月4日

バイオアロマ株式会社
営業顧客管理室 高野達也